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Notre collection de vêtements Arc Flash saura vous plaire tout en vous protégeant contre les risques thermiques 
d’un Arc Électrique. Confortable et lavable vous serez protégé tout en travaillant confortablement.

Our Arc Flash clothing collection will please you while protecting you against the thermal risks of an Electric Arc. Comfortable and washable ,
you will be protected while working comfortably.

H11RX

HMOD2BK

C21IF02xx
C54VRBSLSWxx TCG011202xx

6 color
SHRUKWRGxx

2 color

COV2NGWFVxx
2 color

FRBRAJKxx

DF2-762-BS-DS-xx

DF2-CM-762-PLS-RG-xx

DF2-CM-762-PLP-RG-xx

C21IF03xx

KITRQC3xx
2color

C21HCWE05C3xx
2color

SWSSAMZWxx

MO286

MV-222

MV-137

MV-138SJ-12AFG-2000

AFG-2001

MO-50

MV-232

MV-99-INSD
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Cicame Énergie vous propose un vaste éventail d’équipements de haute protection pour la tête Arc Flash de différentes
 classe et catégorie conforme aux normes en vigueur pour travailler sur les véhicules Électriques & Hybrides.

Cicame Energie offers a wide range of Arc Flash high protection equipment for  different classes and categories 
conforming to current standards for working on Electric & Hybrid vehicles.

MO-180ARC12
MO-180ARC20

MO-187

MO-286

M-87384

MO-11001

MO-11003

MO-11000

MO-155

MO-180ARC12--B or R or Y
MO-180ARC20-B or R or Y

MO-151

MS119-KIT
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Tous les gants sont testés individuellement et avec un certificat de conformité.Nous avons un large choix de tailles pour hommes et femmes.
Faite rapidement lecture de votre rapport d’essai avec le code QR  sur le gant avec l’application gratuite.
All gloves are tested individually and with a certificate of conformity. We have a wide choice of sizes for men and women.
Quickly read your test report with the QR code on the glove with the free apk.

CG117

CG-80 F OU H

CG-81

CG-35/2

CG-361
CG-362
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Notre gamme d’outil Isolé bi-matière en matériaux injectés ont subis tous les test et essais électrique jusqu’à 
10 000volts pour garantir votre sécurité.  Métrique et Impérial US

Our range of Insulated bi-material tools in injected materials have undergone all electrical testing and
testing up to 10 000volts to guarantee your safety.1000V AC-1500DC - Metric & US

MO-69308/23
MO-69408/23

MX-702

MX-920

MO39

MO-
698
113
2

 MO-682xxx

MO-6650x

MO-681xx

MO-69051

MO-69513

MO-69210MO-69210

MO-755-D

 MO-710-D

MO-68008/19

MO-6870

MO-6900XMO-6900X

MO-699XX

KIT-27 MO-745-D

M-87303

MO-694XX

KIT-23

KIT-05
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Balisage / Delimitation 

KIT-VEH 
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Equipements de protection individuelle 

KIT-VEH-PPE 

AL-325 
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